

## Templo de Luren estaría listo en 18 meses

Representantes de Shougang Hierro Perú fueron informados sobre el avance del expediente técnico del Proyecto de Construcción del Templo de Luren. Durante la reunión realizada en el salón consistorial de la municipalidad de Ica, donde además asistió el alcalde Carlos Ramos Loayza, la arquitecta a cargo, Patricia Navarro, dijo que la obra estaría terminada en 18 meses. Indicó, por otro lado, que la estructura actual del templo es muy débil y que no era conveniente mantenerla por lo que recomendaba una reconstrucción completa con alta respuesta sísmica en caso de terremoto. Finalmente expuso que los objetos del templo como la puerta principal, luminarias del exterior, vitrales, entre otros, serán repuestos en su lugar luego de restaurarlos.



La arquitecta a cargo, Patricia Navarro.